
IO SONO FRANCESCA

A cura di Fabiana Sciarelli

Eravamo alla scoperta di un qualcosa
che non fa male a nessuno,

ma che può far bene al corpo 
e all’anima.

IO SONO FRANCESCA e non m
i vergogno  Fabiana Sciarelli

Io sono Francesca
e non mi vergogno
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